
Verbale assemblea Comitato genitori 23 novembre 2024 

Presenti 23 genitori in presenza inclusi i membri del Comitato ed una ventina in collegamento online  

Inizio ore 10.30 

Presentazione dei membri del Comitato presenti 

Presentazione di cosa si occupa il Comitato, tra le varia attività svolte la più importante in termine di 
impegno e di interesse è il mercatino dei libri usati che coinvolge i licei del Russell e Fontana 

Viene proposta l’idea di operare anche con la vendita online che andrebbe studiata e magari 
coadiuvata da scuole che già lo fanno. Rimane comunque necessario come tutti gli anni un luogo dove 
svolgerlo 

Si è chiesto lo stato avanzamento lavori del Fontana di cui ad oggi non si ha idea del termine previsto 

Comprendere quindi se al termine dei lavori si tornerà ai 6 giorni o rimarrà la rotazione sui 5 (da 
riportare al consiglio di istituto) 

Sono stati riportati diversi problemi inerenti l’agibilità al Russel in caso di forti piogge, capire anche qui 
come e quando si risolveranno 

Comprendere meglio anche la situazione legata agli intervalli del Russell che sembra sia solo uno da 
10 minuti 

Si è passato poi alla descrizione delle attività svolte dallo scorso anno e nell’arco di questo dal 
Comitato: 

1) Campestre in cui il Comitato si occupa sia dei premi che del ristoro. Graditi sponsor che 
possano donare parte dei premi 

2) Partecipazione al Fontana Film Festival dove abbiamo donato una quota per spese dovute 
all’organizzazione 

3) Contributo all’associazione Israelo/palestinese nella giornata pace  
4) Creazione di gruppi musicali tra le due scuole  
5) Mercatino libri usati 

Chiusura bilancio in cassa 6.500 

Capire se ci sono più vantaggi o svantaggi nel fare in modo che il Comitato divenga un’associazione  

Elezioni membri comitato: 

Presidente: Virginia D’Aquaro 

Vice Presidente: Elena Campidelli 

Segretaria: Licia De Filippi 

Tesoriera: Rosella Gualtieri 

Responsabile campestre: Erika Nodari 

Responsabili mercatino: Rosella Gualtieri, Erika Nodari 

Infine presente la professoressa Onofri di scienze al Russel ci presenta la sua idea/progetto per riunire 
gli ex studenti dei due licei in un gruppo/associazione che possano essere da aiuto supporto agli 
studenti per l’orientamento. Chiede di creare una pagina aggiuntiva al Comitato dove possano 



iscriversi tutti quelli che ne hanno desiderio così che possa divenire una realtà. Approvata 
all’unanimità. Ora ci sarà da stabilire come partire. Viene dato come referente genitore per 
collegamento anche col Fontana Federica Bertoldi 

Nuovo appuntamento/riunione da fissare per gennaio. Da decidere se online o in presenza 

La riunione si conclude alle 12 

 

 

 


